



MARLBORO SE SUMA AL NEGOCIO DEL CANNABIS

Con referencia al artículo publicado en el diario Página 12 de fecha 8 de diciembre de 2018, titulado: **MARLBORO, AL CANNABIS**, a continuación queremos ampliar esta información:

La Empresa ALTRIA, de origen estadounidense, fabricantes de la marca MARLBORO, acaba de adquirir el 45% de la Compañía CRONOS de origen canadiense, productora de cannabis, que cultiva y distribuye la sustancia. Canadá, desde octubre de 2018, se convirtió en uno de los países que legalizó el uso recreativo de la marihuana.

En Estados Unidos de América, más del 50% de sus Estados juntamente con California también autorizan dicho uso, a pesar que la legislación federal de ese país la considera una sustancia ilegal.

El Presidente Ejecutivo de ALTRIA Howard Willard, comenta que esta inversión *“representa una nueva y emocionante oportunidad de crecimiento para ALTRIA”*, obviando el hecho de que las tabacaleras venden adicción, enfermedad y muerte.

Debido a esta creciente legalización de la marihuana en varios países la industria del tabaco ha encontrado una posibilidad para ampliar su negocio juntamente con los cigarrillos electrónicos, los vapeadores, etc. a la que se han agregado compañías productoras de gaseosas, de cerveza y de bebidas alcohólicas, que han mostrado interés por el negocio.

Estamos en presencia de un verdadero desafío en la lucha contra el tabaquismo con la aparición de estas nuevas modalidades de comercialización de otras sustancias por la industria del tabaco.

Dr. Vicente Donato

COMISIÓN DE DOCENCIA E INVESTIGACIÓN UATA